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　皆様におかれましては、穏やかにご家族お揃いの中、心静かに新年をお迎えになられたこととお喜び申
し上げます。
　お陰様でガバナー公式訪問全73クラブ、皆様の温かなおもてなしの心に迎えられ無事終了することが
出来ました事、この場をお借りし御礼申し上げます。但し本年度は今現在、２クラブの誕生がありますの
で、時期を見計らいながら訪問させていただく予定ですので宜しくお願い致します。
　さて、今月は職業奉仕を再認識してみましょうという月間です。数多くあるボランティア団体の中で、
唯一職業奉仕を謳っているのは国際ロータリーだと言われています。国際ロータリーでは、会員の職業は
崇高なものであり道徳心の上に立っての生業であり、高い倫理基準を保つことにより自らの職業を高潔な
ものと位置付けています。全ての職業は価値があり有益なものと認識し、それには顧客への満足度、品位
ある取引と適正なコンプライアンス、そして自己の満足度のバランスを保ちながら社会に貢献していくこ
とが職業奉仕だと言われています。「ロータリーの目的」の中の第２と「四つのテスト」は、正にそれを
表しています。私も以前に近江職人の「売り手よし」「買い手よし」「世間よし」の「三方よし」が職業
奉仕そのものだと言わせて頂きました。そして「四つのテスト」では、それぞれの冒頭に「取引先に対し
て」を付けると理解しやすくなります。これこそが日本で解釈されている「職業奉仕」であり、職業奉仕
は「ロータリーの金看板」だと謳われている所以です。また人間の性として“上昇志向”があり、大きい
車がほしい、大きな家に住みたい、会社を大きくしたい、より多くの収入を得たい、人の上に立ちたい、
名声を上げたい等々、挙げれば切りがありません。それを達成しようと、人は勉強し努力もし、人脈を広
げビジネスチャンスに繋げます。大変素晴らしいことです。そしてその成果として、顧客が喜び満足する、
すなわちサービスと価値が合致する（うそ偽りが無い）。同時に従業員や同業者、取引先、そして自分も
豊かになることが職業奉仕として望まれていることだろうと思います。
　一方、自分の仕事で培った技術や知識を活用し奉仕活動をする、それを世の中に役立たせることは、す
べて職業奉仕だというシンプルな考え方もあるようです。ガバナー公式訪問でもお話しさせて頂きました
が、職場訪問は親睦活動だと言われていたものが今では職業奉仕、職業分類表を使って会員増強をしたも
のも職業奉仕、クラブなどで地元の長年素晴らしい奉仕活動をしている方や職場の優良社員を表彰するこ
と、ロータリー財団のVTTでの海外支援も立派な職業奉仕と認識されています。そしてご承知の通り会
員種類は正会員と名誉会員ですが、クラブ細則においては、例えば主婦会員、シルバー会員など未就職者
も職業分類の中で自由に設定できるようになりました。すなわちこの方々も今でこそ仕事に就いてはいま
せんが、以前の仕事の技術や知識を生かして奉仕が出来れば立派なロータリアンと見なされるとの考えで
す（人頭分担金を納入すれば正会員）。従ってこのような幅広い捉え方も含め「ロータリーは職業人の集
まり」と言われる所以です。
　どちらが正しくどちらが間違っているのかではなく、国際ロータリーでは職業奉仕に関して柔軟な解釈
や認識がなされているようです。皆様はいかがお考えになりますか。是非クラブでも討論してみては如何
でしょうか。

２０１７～１８年度　ガバナー
国際ロータリー第2770地区
　ガバナー　大貫　等（上尾西RC）

職業奉仕月間に寄せて
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RLI パートⅢ報告

　今年度最後となりました、ロータリー・リーダーシップ
研究会（RLI）パートⅢが、10月27日（金）さいたま市
民会館おおみやにて開催されました。
　今回は他地区の11名を含め、74名の方にご登録頂いて
のセッションとなりました。他地区は、今年初めてRLIを
スタートした国際ロータリー第2550地区（栃木）から６
名のディスカッションリーダーの方が参加され、第2610
地区（富山・石川）からはパストガバナーの柳生様と里見
様のお二人が午後から視察にいらっしゃいました。また、
前回に引き続き第2620地区（静岡・山梨）ガバナーエレ
クトの星野様、毎回参加して頂いております大畑様（朝
霞RC）の第2570地区からは４名の方が受講いたしました。
皆様最後の懇親会までお付き合い下さりそこでもRLIにつ
いて語り合うことができ、大いに盛り上がりました。
　パートⅢまで終えた今感じますのは、アンケートにも、
RLIに参加して大変ではあったが色々な意見を知ることができ、今まで分からなかったこともよく理解で
きたとあるように、ロータリアン一人ひとりにとってのロータリー観・リーダーシップの確立と各クラブ
のこれからの発展にとても有意義なプログラムであるということです。現在国内に34ある地区のうち21
の地区がRLIを開催または計画しているということからも、このプログラムに対する期待度と言いますか、
必要性の高さがうかがえると思います。
　第2770地区では、パストガバナーを中心に各分野のエキスパートの方々でディスカッションリーダー
が構成されており、これも他地区にはない当地区の誇るべき特徴であります。
　これからもRLIを通じてひとりでも多くのロータリアンがロータリーの旅に出発することを希望し報告
とさせて頂きます。

RLI 運営委員長

　新井　清太（大宮西RC）
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中川ガバナーエレクト結団式

　2017年11月27日　パレスホテル大宮において、国際ロータリー第
2770地区2018-19年度　中川高志ガバナーエレクト結団式が行われま
した。
　江本尚浩大宮RC会長より開式の言葉があり、中川GEが出席者を紹
介され、続いて歓迎の挨拶を行いました。「地区のため、ロータリー
のために活動していきます。」と述べられました。次に、大貫等ガバ
ナーよりビデオメッセージがあり、要約しますと、「本日は、草加松
原RCの公式訪問と重なり、こう言う形になりましたが、私は、GETS
後、薄っすらと先が見えてきました。中川さんは不安もあると思います
が、GETS後は、判ってくると思います。ガバナーを行うにあたり、開
き直って、ブレないで、ガバナー職を忠実に行うことだと思います。中
川さんらしく、地区を引っ張って行ってください。今日の結団式は、中
川年度のスタートであり、成功されますよう、お体に気を付けて頑張っ
てください」とお言葉を頂戴しました。
　その後、久世晴雅PGが挨拶され、田中德兵衞次年度地区研修リー
ダー、北清治PG、田中徹夫PGの皆様から激励の言葉を頂戴しました。
　懇親会が岩渕均PGの挨拶から始まり、浅水尚伸直前Gの乾杯で、だ
るま目入れ式に移りました。大勢のPGの手により、片目が入りました。
　しばらく懇親があり、スタッフ紹介に入り、地区の副幹事、幹事、事
務局員、と大宮RCの事務局員がそれぞれ１人ずつ自己紹介しました。
　その後、中川GEより「とにかく一生懸命にやっていきます。情熱は、
だれにも負けません」と御礼の言葉と意気込みを語り、最後に大宮RC
の徳山義行会長エレクトが閉会の言葉を話され、閉会となりました。

次年度地区幹事

　飯野　耕司（大宮RC）
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女子会　報告

　今年度、大貫ガバナーは地区内女性会員を10％まで増強したいと
いう目標を掲げております。そして委員会内では女性の増強と会員の
維持を議論し、ふと出た女性だけの集いという発想が具体化したのが
この女子会。このたび地区内初の試みで開催されました。美味しいフ
レンチを食べながらお酒を酌み交わし女性ならではのクラブ内の苦悩、
そして今後のRCに期待するところなど、テーブルディスカッションか
ら意見を発表し、参加したメンバー達からも大好評でした。しかも34
名登録、当日参加も含め35名の地区内女性メンバーが集結し当日は大
盛り上がり。（実質キャンセルゼロはすごい！！）
　あと１つの目玉がプロカメラマンによる写真撮影、プロのメイク
さんが少々？メイクを整え参加者全員のロケが無料で行われました。
　そして二次会では、盛り上がった半数近いメンバーたちが夜の高
層バーラウンジへ消えていきました。
　この度、『女子会』にご参加いただきました皆様大変ありがとう
ございました。また残念ながらご参加できなかった会員の方々次回
はどうぞ宜しくお願い致します。

会員増強維持委員長

　熊木　雄太郎（戸田RC）
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２０１７-２０１８年度ブライダル委員会
『第１回　友愛の広場』

　浦和ロイヤルパインズホテルのエントランスロビーも大
きなクリスマスツリーで飾られ、クリスマスの彩が街を覆
い始めた12月３日の日曜日。2017-2018年度『第１回友愛
の広場』が21階スカイバンケットホールで開催されました。
受付開始時刻の午後４時30分。参加者が集まりだしたとこ
ろで両側のカーテンを開きロイヤルパインズのスカイバン
ケットホールでしか味わえない景色でのお出迎え。西を見れ
ば夕日の中に幻想的に浮かび上がる富士山、東を見れば地上
僅かに浮かぶスーパームーン前夜の満月。少し緊張気味の参
加者の心を盛り上げるのには最高のシチュエーションの中、
宮下委員の司会進行により会が始まりました。
　参加者は男性19名、女性14名の総勢33名。加えてブライ
ダル委員会関係者７名にコーディネーター４名にもご参加い
ただき大変賑やかな中、佐々木直之社会奉仕部門委員長の
開会挨拶そして大貫ガバナーよりご挨拶をいただき、私からの進行説明の後、いよいよお見合いタイムの
始まり。会場後方に設置された７テーブルに着席し、女性２名男性２～３名の組になり、女性が固定で男
性が７テーブルを移動する自己紹介テーブルトーク。１テーブル５分のタイムリミットを設定しましたが、
５分経っても中々席を立たない男性が殆んどで各テーブルで話が盛り上がっていました。そしてすべての
テーブルトークが終わり其々自己紹介が終わったところからフリータイム＆クリスマスミニコンサート。
今回はプロミュージシャンの多ヶ谷樹＆あいあいさんをお呼びし、バイオリンとキーボードでクリスマス
前の夜景で輝く街並みを眼下に素敵な雰囲気を醸し出していただきまして、其々の参加者がとても積極的
にお話が出来たのではないかと感じました。そしてあっという間のフリータイムが終了し、お気に入りの
方を書いていただくリクエストカードを提出してもらい、集計の結果２組のカップルが成立いたしました。
　今回は最高のシチュエーションと素敵な音楽を楽しみながら話が出来る友愛の広場を企画いたしました。
参加者アンケートの結果で「本日のパーティーの全体的な雰囲気はいかがでしたか？」の問いに、大満足
12名、やや満足10名、普通８名、やや不満・不満０ということで前
回以上の評価をいただくことができました。
　今回の参加者は既登録者が13名と少ない中、当日参加の新規登録
者４名＋ゲスト参加が16名と計20名が新たな参加者となり盛大に開
催することが出来ました。これも偏に参加者をお誘いいただいたロー
タリアンやコーディネーターの方々のお力があってこそ出来た事と感
じております。ご協力を頂きました全ての皆さまに感謝を申し上げご
報告とさせて頂きます。

ブライダル委員長

　大塚　崇行（上尾RC）
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職奉ニュース「職業奉仕とロータリアン」

　ロータリアンってどんな人？　私見ながらロータリアンとは次の３つの特性を備えた人であると考えま
す。まず、裁量権をもった職業人であること。次に、職業上の高い倫理基準と高潔性を有している人であ
ること。最後が、日々、奉仕の理念を実践している人であること、となります。私の尊敬する元RI理事
の菅野多利雄氏の講演録には次のような記述があります。『ロータリー会員になることは比較的容易であ
るが、ロータリアンになるには努力を要する。バッジ会員、ナイフ＆フォーク会員ではゴルフクラブや社
交クラブの会員と何ら変わらない。クラブ例会に出席し、奉仕活動に参加し、奉仕の当事者となることを
通して、日々、自己研鑽を重ねる人をロータリアンと呼ぶ。』（一部意訳）。まさに金言であります。
　さて、上記３つの特性のうち最後の特性、すなわち「日々、奉仕理念を実践している人」こそが、ロー
タリアンを決定づける最も大切な特性であります。他の２つの特性を備えた人は、ロータリアン以外にも
世の中には大勢おりますが、奉仕の理念を実践するという特性だけは、ロータリアンだけのものでありま
す。何故ならばそれは、「ロータリーの目的」そのものであるからです。
　それでは次にロータリーの目的とは何か？について触れてみたいと思います。クラブ定款には、「・・
意義ある事業の基礎として、奉仕の理念を奨励し、これを育むことにある。」とその目的が明記されてい
ます。しかし残念なことに、奉仕の理念を定義する文言はどこにもありません。そこで、ロータリーの哲
学である【奉仕の理念】を定義する唯一の記録とされる決議23-34第１項をみると、『ロータリーは、基
本的には、一つの人生哲学であり、それは利己的な欲求と義務およびこれに伴う他人のために奉仕したい
という感情との間に常に存在する矛盾を和らげようとするものである。』と定義しています。これを先の
菅野氏の講演録に基づいて解釈すると、「利己的な欲求とは、自分の生存を確実なものにしたいという本
能的欲求であり、他人のために奉仕したいという感情とは、自分ひとりでは生きていけないという厳然た
る生存の事実を意味する。故に、人は、常にこの矛盾が生み出す葛藤に苦しむ。かかる『利己』と『利
他』の相克という人間生活の現実を調整するものが、ロータリーの哲学である。」（一部意訳）となりま
す。この人生哲学を敷衍してロータリーの職業奉仕とは何か？を考えると、いわば裁量権のある職業人が
世のため人のためにという利他の心（人生哲学）をもって、日々の職業（営利行為）を営むことを通して
社会に奉仕することが、ロータリーの金看板といわれる「職業奉仕」である・・・と、私なりに解釈する
次第です。

　隅内　道三（川口東RC）
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第10グループ　三郷RC

「我がクラブ」第10グループ
三郷ロータリークラブの紹介

　三郷ロータリークラブは、青少年育成のため、毎年「小学生図画展」「少年野球の助成」「三郷ジュニ
アサッカーの助成」「ボーイスカウト三郷市連絡協議会への助成」などを行っています。また、これまで
「市内全小学校への植樹」「市内高校への楽器の寄贈」「市内の認可保育施設への遊具寄贈」なども実施
してきました。更に海外へは「タイへの消防自動車寄贈」「ミャンマーの尼寺小学校へ識字率向上のため
の教材寄付」「フィリピン養護学校への給食補助」など現地訪問し、奉仕活動を行ってきました。今年も
ミャンマーへ奉仕活動に行く予定となっております。
　三郷の子供達、そして世界の子供達にも喜んでもらえることが、日々のロータリー活動の励みであり、
三郷ロータリークラブを理解してもらう一番の早道だと思っております。
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2017～ 2018年度地区会計

　鈴木　大陽
（所属世話クラブ：大宮ローターアクトクラブ）

学友の窓

　2016～2017年度の大宮RACは、老人ホームの各種イベントの参加、保育園バザーの参加、フラワー
アレンジメント教室の開催、大宮駅周辺のゴミ拾い、エコボールプロジェクト、大宮アルディージャ観戦
を行いました。
　最も印象に残っているのは、大宮RCが行っている「エコボールプロジェクト」と、その懇親会として
大宮RACが行っている「大宮アルディージャ観戦」です。
　大宮アルディージャ観戦は、エコボールプロジェクトの場で、交流をすることができた選手の活躍を願
い、皆で応援しに行きました。
　これらの活動は参加者が、親睦を深めながら活動をすることができるものとなっております。
　このように、アクトに入ってから多くの活動をさせていただいております。ロータリーの皆様に感謝申
し上げると共に、今後もご支援ご協力をよろしくお願いいたします。
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　８月２日（水）18：30よりイタリアンレストラン「フェ
リーチェ」にて大貫等ガバナー並びに佐々木一男ガバナー
補佐をお迎えしてガバナー公式訪問を開催いたしました。
　ガバナーと直接お話しさせて頂く数少ない機会の為、会
員各自どんな卓話とご指導を頂けるのか期待しておりまし
た。大貫等ガバナーに於かれましては、プロジェクターを
使いロータリーが行っているポリオプラスを初めとする各
種のプログラムの卓話を頂きました。また各委員会の発表に対し、分かり易い適切な指導を頂き感謝申し
上げます。ご指導を下に各委員会のプログラム達成の為、全力を注ぐ所存です。
　まだ新年度が始まって間もない為、各プログラム実地目標の発表となってしまいますが、会員増強に於
いては会長方針にて女性会員の増強、４名の純増を目標としています。またロータリー財団寄付に於いて
は30年間100％を達成している為、今年度も100％を目標に考えています。
　また創立30周年が終わり、その節目に於いて卒業を希望する会員が居り、会長も仕方なく了承いたし
ました。しかし会員の世代交代を促す機会となり会員増強委員長による増強になお一層の力が入るという
事に成りました。また大貫等ガバナーのお話による女性会員の増強が必要である旨、適切な点を突かれ納
得いたしました。
　大貫等ガバナーに於かれましては、これからも体調を壊すことなく最後まで各クラブのご指導を宜しく
お願いいたします。

公式訪問ご報告

八潮イブニングロータリークラブ 平成２９年８月２日　

会長：北川　賢一／幹事：小林　洋一

　８月24日（木）大貫等ガバナー、半田正一第１グループガバナー補
佐、松澤功地区副幹事の３名様を迎えて、ガバナー面談がありました。
当クラブでは横田会長、村上幹事、松本会長エレクトを交え面談が行わ
れました。当クラブの取り組みについて様々な意見交換を行い、予定時
間を超える熱いご指導をいただき終了しました。その後は、例会卓話に
移り、パワーポイントを使い、大貫ガバナーご自身の生い立ちなどのご
紹介から始まり、ガバナーが目指すロータリー像のお話を頂きました。
その後会場を移してクラブ協議会が開催されました。各委員
会からの発表、質問があり、大貫ガバナーは真剣かつ熱心に
発表を聞いてくださり、質問にも大変丁寧に答えて頂きまし
た。最後に、大貫ガバナー、半田ガバナー補佐より総評を頂
き、閉会となりました。

浦和中ロータリークラブ 平成２９年８月２４日　

会長：横田　松博／幹事：村上　基一
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　処暑を過ぎた８月24日、猛暑がぶり返し大変暑い中「川口リリア」にお越し頂きました。「インター
アクトクラブとの交流方法」「姉妹クラブとの合同奉仕について」「ロータリー財団及び米山記念奨学会
への寄付の意義と集め方」「公共イメージ向上と会員増強」等、幅広くご指導頂きました。大貫ガバナー
のロータリーに対する熱意と溢れる見識に驚愕するばかりの一日でした。明日からのクラブ運営に役立て
て参る所存です。ありがとうございました。

鳩ヶ谷ロータリークラブ 平成２９年８月２４日　

会長：髙木　良信／幹事：大手　達哉

　当クラブ例会場に、大貫ガバナー並びに熊井ガバナー
補佐、松澤地区副幹事をお迎えし、川口東ロータリーク
ラブ47回目の公式訪問が開催されました。
　例会に先立ち、会長、幹事、会長エレクトとのガバ
ナー懇談会が和やかに行われ、当クラブ各委員会の取り
組みについてご説明をさせて頂き、それに対してご意見やご指導を頂きました。
1）会員増強について ― 女性会員加入を会員積極的に行って下さい
2）研修リーダーについて ― 副担当者を置くようにしてみてはいかがでしょうか
3）社会奉仕（ミニバスケットボール支援）― クラブ杯ロータリーロゴのPR活動は大変すばらしいです
4）クラブフォーラムについて ― クラブ会員の声、意見を定期的に聞くことも良いこと
5）週報について ― とても見やすく内容も充実、事務局発行はすばらしい
　例会卓話に於いては大貫ガバナーの自己紹介、「RIテーマと地区運営」についてパワーポイントを使
用いただきながら（ロータリー変化をもたらす）「新たな行動、新たな感動」についてロータリー歴の浅
い会員に分かり易く説明をしていただきました。
　クラブ協議会では、各部門常任委員長、委員長の事業方針活動状況等の報告に対して講評では的確なご
指導とアドバイスを頂戴しました。中でも下記事項では大変参考になりました。
・会員増強では卓話者、オブザーバーへの声掛け等
・「親睦」は例会も入ります
・ミニバスケットボール大会ではさいたまプロチーム紹介等
　大貫ガバナー並びに熊井ガバナー補佐には、長時間に亘りご指導を頂
き有難う御座いました。大変有意義な時間となり、会員一同心から感謝
申し上げます。

川口東ロータリークラブ 平成２９年８月２９日　

会長：今泉　実智信／幹事：関根　敏雄
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大宮西ロータリークラブ 平成２９年９月４日　

会長：髙橋　秀樹／幹事：染谷　義一

　９月４日（月）大貫等ガバナー、深澤地区副幹事、清水第４Ｇガバナー補佐、藤嶋第４Ｇ幹事をお迎え
し、25番目となる公式訪問例会が行われました。
　会長から２カ月経過時点のクラブの組織概況の報告があり、入会式では、大貫ガバナーから入会の櫻井
さん、鈴木さんにロータリーバッジと名札を着けて頂き、記念撮影もしていただきました。二人にとって
思い出深い入会式になったことと思います。
　ガバナーの卓話では、自己紹介、ガバナーエレクトの国際協議会の様子等、とても興味深いお話をして
いただき、会員も皆聞き入っていました。
　クラブ協議会では各委員会の活動について、適切かつ温かい講評をしていただきました。ガバナーのお
人柄に触れ、とても意義深い公式訪問でした。長時間にわたり本当にありがとうございました。

蓮田ロータリークラブ 平成２９年９月６日　

会長：田中　政司／幹事：栗原　均

　９月６日（水）、大貫ガバナー、林ガバナー補佐をお
迎えして公式訪問例会が開催され、新会員２名にガバ
ナーよりロータリーバッジを装着していただきました。
　会長幹事懇談会では、ガバナーより５年後、10年後
にどのようなクラブになりたいのか、すなわちクラブの
特徴を出すようご助言をいただきました。クラブ協議会
では、各委員会の発表に対して的確な講評とご指導をい
ただき、ガバナーの熱い思いと深い見識の一端に触れることができました。元気なクラブづくりに邁進い
たします。
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八潮みらいロータリークラブ 平成２９年９月７日　

会長：石塚　恭央／幹事：高橋　洋一

　９月７日（木）大貫ガバナー、佐々木ガバナー補佐、斎藤
地区副幹事をお迎えして、公式訪問例会を開催しました。
　ガバナー面談においては、クラブの活動の報告やこれから
の奉仕活動についてアドバイスをいただき、特に公共イメー
ジという部分については、ガバナーより篤いご指導をいただ
きました。ガバナー卓話では、世界大会の様子や獣医師なら
ではのエピソード等、大変興味深く又、楽しい卓話をしていただきました。
　クラブ協議会では、各委員会の活動内容について親切かつ丁寧な講評をいただき、これからの活動に大
変参考になりました。例会終了後の懇親会にも足を運んでいただきまして、有難うございました。大貫ガ
バナーの人柄に触れ、会員のお酒も随分進んだようでした。
　大貫ガバナー、本日は長時間に渡っての公式訪問、大変ありがとうございました。まだまだ訪問が続く
と思いますが、お体には気を付けていただきまして、これからもご指導を宜しくお願い致します。

上尾北ロータリークラブ 平成２９年９月８日　

会長：日吉　憲一／幹事：金子　禎伴

　上尾北RCはロータリーカードを何人取得していますか？ロータ
リーのクレジットカードで買い物をすると、カード利用金額に応じて
ポリオ撲滅の活動資金を支援できるので、会員は取得をしてほしい、
協力をしてください。
　上尾北RCの奉仕活動は「花いっぱい運動」「書き損じハガキ・ラ
オスへの図書寄付」「啓発看板設置活動」と目玉となる活動がいくつ
かあります。地区補助金を利用して行っている啓発看板設置活動については、今年を含め２校で終わって
しまうので、新たな奉仕活動としてグローバル補助金の申請をして、中長期的に奉仕活動を行えるよう計
画をしてみてはいかがとアドバイスを頂きました。
　会長は毎年代わっていくので継承していけるよう組織作りに取り組んでみてください。花いっぱい運動
など地域の子ども達との接触を大切にしてほしい。そしてロータリークラブがどんな活動をしているのか
をより多くの方々に知ってもらうようロータリークラブのロゴマークを前面に出し「公共イメージ」をあ
げて行く必要があります。
　会員増強については、会長が挨拶の前に皆に声をかける必要があります。また職業分類を細かくする事
や、多くの方々に卓話に来て頂く事も会員増強につながっていくと思います。地域のボランティアの方々
を表彰する事も良いと思います。
　上尾北RCの会報についてもアドバイスを頂きました。空
白が多いので文字の無いところには画像を掲載してくと充
実します。例会中の携帯電話についての注意も頂きました。
　これからもご指導を頂きながら活動をしていきたいと存
じます。
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川口モーニングロータリークラブ 平成２９年９月９日　

会長：熊谷　ほの／幹事：黒川　幸博

　９月９日（土）朝８時より、大貫等ガバナー、熊
井初雄ガバナー補佐、長沼大策地区副幹事をお迎え
し、公式訪問例会が開催されました。ガバナー卓
話では、大貫ガバナーのお人柄がわかる様々なエ
ピソードをお聞かせいただき、より身近に感じるこ
とができました。また、世界大会の様子を多くの写
真を使ってわかりやすく解説をしていただきました。
クラブ協議会では、各委員長からの報告を真剣にお
聞きいただき、的確な講評およびアドバイスをいた
だき大変参考になりました。クラブの現状をありの
まま報告させていただき、的確なアドバイスを頂戴できたことで、大変有意義な時間を過ごすことができ
ました。本当にありがとうございました。

浦和南ロータリークラブ 平成２９年９月１１日　

会長：秋本　勇次／幹事：石川　俊彦

　９月11日（月）は、まだ残暑の残る蒸し暑い日でした。大貫等ガバナーは重そうなキャリーバッグを
携えて南浦和駅から例会場のあるベルヴィ武蔵野まで（約15分）徒歩で来場されました。
　会長・幹事・会長エレクトとの懇談会の後、会員の拍手に迎えられ例会場に入場され、昼食・例会・ク
ラブ協議会と進められ、午後３時45分に予定されたスケジュールは終了しました。
　イアン．Ｈ．ＳライズリーＲI会長のご紹介・RIのテーマ・大貫ガバナーの自己紹介、地区の方針、そ
してクラブに対し又各委員会活動についても大変解り易く解説を頂いて、今後の当クラブの活動にとても
参考になりました。
　今年度は特に大貫ガバナーの御人柄の滲み出た、大変有意義なガバナー公式訪問でした。クラブの反省
として、欠席者がありましたが、次年度からはクラブ協議会も全員義務出席にしたいと考えています。
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さいたま欅ロータリークラブ 平成２９年９月１２日　

会長：野原　哲夫／幹事：竹内　儀治

　９月12日火曜日のさいたま欅ロータリークラブの夜間例会に大貫ガバナーに公式訪問頂きました。
　まずは、例会前に会長・幹事及び会長エレクトとの面談を実施頂き、当クラブの特徴をご説明致しまし
たところ、大貫ガバナーより、今後のクラブ運営について、特徴を生かした、クラブの魅力作りに特に心
がけるようご指導を頂きました。開会点鐘後、通常例会に引き続き、大貫ガバナーにより「ＲＩテーマと
地区運営」と題し、卓話を頂きました。卓話後、クラブ協議会にて各部門の状況を各委員長よりご説明し、
部門ごとに大貫ガバナーより講評を頂き、和やかな雰囲気のもと、公式訪問を終了致しました。

大宮南ロータリークラブ 平成２９年９月１２日　

会長：清水　良朗／幹事：福光　辰洋

　９月12日火曜日、大貫等ガバナーをお迎えしての
公式訪問例会でした。会長・幹事懇談会では、ロー
ターアクト提唱の申請書にご署名頂きました。例会は
100％出席の目標を達成いたしました。クラブ協議会
では、特に会員増強維持、職業奉仕、青少年奉仕につ
いて具体的なご指導を頂きました。全体としてRI・
地区の方針が徹底され、ガバナーのお人柄に触れることができ、会員のモチベーションが上がりました。
ありがとうございました。
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M・P・H・F（4）

石関　健
（浦和中）

平成29年9月30日

大口寄付 12,000$

神戸廣通
（越谷）

平成29年11月28日

大口寄付 25,480$

種家寿雄
（八潮）

平成29年11月9日

ロ
ー
タ
リ
ー
財
団

ロ
ー
タ
リ
ー
財
団

大口寄付 60,000$

田畑雅祥
（川口南）

平成29年10月11日

大口寄付 10,118.14$

斉藤忠治
（浦和北東）

平成29年10月31日

M・P・H・F（6）

青木伸翁
（越谷東）

平成29年11月10日

大口寄付 10,755.37$

森田康之
（川口北）

平成29年11月22日

M・P・H・F（1）

吉田律子
（浦和北東）

平成29年10月31日

P・H・F

大山　敦
（川口東）

平成29年11月28日

M・P・H・F（3）

鈴木弘一
（浦和中）

平成29年9月30日

M・P・H・F（4）

柴田　忠
（浦和中）

平成29年9月30日

M・P・H・F（5）

井上　彰
（浦和中）

平成29年9月30日

M・P・H・F（5）

山中重則
（浦和北東）

平成29年10月31日

M・P・H・F（4）

井原健一
（浦和中）

平成29年9月30日

M・P・H・F（6）

小嶋敏夫
（浦和中）

平成29年9月30日

M・P・H・F（6）

福田直彦
（浦和中）

平成29年9月30日

M・P・H・F（3）

小宮泰二
（浦和中）

平成29年9月30日

M・P・H・F（2）

黒臼秀之
（大宮南）

平成29年12月4日

M・P・H・F（3）

長沼　威
（浦和中）

平成29年9月30日

M・P・H・F（3）

染谷幸一
（浦和中）

平成29年9月30日

M・P・H・F（3）

森田光一
（浦和中）

平成29年9月30日

P・H・F

魚谷　勝
（浦和中）

平成29年9月30日

P・H・F

栁寿美恵
（浦和北東）

平成29年10月31日

M・P・H・F（2）

㈱恩田建設不動産
（八潮）

平成29年11月9日

P・H・F

大塚省三
（浦和北東）

平成29年10月31日

P・H・F

関根敏雄
（川口東）

平成29年11月28日

P・H・F

井芹祐一
（浦和中）

平成29年9月30日

M・P・H・F（4）

小峰　保
（浦和中）

平成29年9月30日

M・P・H・F（2）

佐藤美好
（浦和中）

平成29年10月31日

P・H・F

三島　泉
（浦和中）

平成29年9月30日

M・P・H・F（1）

伊田賢一
（浦和中）

平成29年9月30日

P・H・F

増元　晃
（越谷）

平成29年10月30日
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米
山
奨
学
会

米
山
奨
学
会

米山功労者マルチプル（4）

小宮　清
（蕨）

平成29年11月20日

米山功労者マルチプル（9）

斉藤一雄
（上尾西）

平成29年11月29日

米山功労者マルチプル（4）

中村泰司
（蕨）

平成29年11月20日

米山功労者マルチプル（9）

蓮見直彦
（大宮シティ）

平成29年11月9日

米山功労者マルチプル（7）

大島雅文
（浦和北東）

平成29年11月2日

米山功労者マルチプル（6）

浅見　定
（浦和北東）

平成29年11月2日

米山功労者メジャードナー（16）

小谷野堅太郎
（浦和中）

平成29年10月31日

米山功労者マルチプル（6）

佐々木修
（大宮シティ）

平成29年11月9日

米山功労者メジャードナー（15）

斉藤忠治
（浦和北東）

平成29年11月2日

米山功労者メジャードナー（10）

野崎昌夫
（川口中央）

平成29年10月12日

米山功労者マルチプル（6）

神戸廣通
（越谷）

平成29年11月28日

米山功労者メジャードナー（10）

日向映介
（大宮シティ）

平成29年11月9日

米山功労者マルチプル（7）

山中重則
（浦和北東）

平成29年11月2日

米山功労者メジャードナー（19）

三國　明
（春日部西）

平成29年12月4日

米山功労者マルチプル（4）

富樫　孝
（浦和北東）

平成29年11月2日

米山功労者マルチプル（2）

市川浩正
（浦和中）

平成29年10月31日

米山功労者マルチプル（2）

山嵜政俊
（大宮シティ）

平成29年11月9日

米山功労者マルチプル（4）

岡本圭司
（大宮シティ）

平成29年11月9日

米山功労者マルチプル（2）

松本博史
（浦和中）

平成29年10月31日

米山功労者

松谷英樹
（大宮シティ）

平成29年11月9日

米山功労者マルチプル（2）

伊田賢一
（浦和中）

平成29年10月31日

米山功労者マルチプル（2）

高澤　剛
（大宮シティ）

平成29年11月9日

米山功労者マルチプル（3）

那須隆男
（大宮シティ）

平成29年11月9日

米山功労者マルチプル（2）

松本利男
（浦和中）

平成29年10月31日

米山功労者

内海甲一
（三郷ウエンズデー）
平成29年10月26日

米山功労者マルチプル（3）

槙　孝夫
（川口北）

平成29年11月22日

米山功労者マルチプル（2）

梶間順子
（浦和中）

平成29年10月31日

米山功労者

瀧田貴夫
（越谷）

平成29年10月25日

米山功労者マルチプル（3）

堀切利雄
（三郷ウエンズデー）
平成29年10月26日

米山功労者マルチプル（2）

浅見冨司雄
（越谷）

平成29年10月25日

米山功労者

外崎博之
（越谷）

平成29年10月25日

米山功労者マルチプル（3）

上野拓也
（浦和北東）

平成29年11月2日

米山功労者マルチプル（2）

森田光一
（浦和中）

平成29年10月31日

米山功労者

岡田直己
（越谷）

平成29年10月25日
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豊 田 明 久
（越谷中）

平成29年11月7日入会
豊田電機商会

電気工事

三上樹一郎
（越谷南）

平成29年10月5日入会
三上鉄工㈱
精密機器加工

配 島 信 恵
（大宮西）

平成29年12月4日入会
㈱オリーブハウジング

不動産業

石黒友理子
（北本）

平成29年11月9日入会
北本薬局

薬剤師

森 田 孝 和
（大宮西）

平成29年12月4日入会
㈱第一花壇

生花販売・造園業

米山功労者

吉澤雅隆
（越谷）

平成29年10月25日

米山功労者

飯田晃生
（浦和北東）

平成29年11月2日

第 22 回米山功労クラブ

浦和中ロータリークラブ
（浦和中）

平成29年10月31日

米山功労法人

㈱恩田建設不動産
（八潮）

平成29年11月9日

米山功労者

小泉　亘
（蕨）

平成29年11月20日

米山功労者

冨田直明
（大宮シティ）

平成29年11月9日

米山功労者

高橋一好
（大宮シティ）

平成29年11月9日

新
会
員

新
会
員

米山功労者

深野洋二
（越谷）

平成29年11月28日

講演より

◎「国際ロータリー会長 田中作次さんに聞こう！ロータリーとは、奉仕とは、人生とは（講演及び会員との質疑応答）」

　　田中作次　〔2017〕 11p　（D.2570 地区大会報告書）

◎「地球温暖化防止の切り札は？」　牛山 泉  2017　17p　（D.2550 地区大会の記念誌）

◎「世界を照らす LED」　天野 浩　2017　9p　（第 45 回ロータリー研究会報告書）

◎「四国で一羽の蝶々がはばたくと、世界でハリケーンが生じる～情熱と意志を持って」　北川正恭　2017　10p

　　（D.2670 地区大会記録）

◎「安全保障と危機管理」　越野修三 〔2017〕 10p　（D.2830RYLA 報告書）

◎「日露首脳会談と政局の行方」　岸井成格  〔2017〕 19p　（D.2660 地区大会報告書）

◎「母子の健康」　対馬ルリ子　2017　6p　（D.2830 地区大会記録誌）

◎「福井県の恐竜時代」　東 洋一　2017　4p

　　（D.2650 地区大会記念誌）

◎「山形大学のナスカの地上絵研究」　山形大学研究チーム

　　2014　5p　（D.2800 地区大会講演集）

　　　〔上記申込先：ロータリー文庫〕

ロータリー文庫
〒 105―0011 東京都港区芝公園 2―6―15

黒龍芝公園ビル 3 階
TEL（03)3433-6456・FAX（03)3459-7506

http://www.rotary-bunko.gr.jp
開館＝午前 10 時～午後 5 時

休館＝土・日・祝祭日

文　庫　通　信（364号）
http://www.rotary-bunko.gr.jp
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2018年1月号

発⾏︓Zones 1 & 2 & 3

ロータリーコーディネーター

ロータリー公共イメージコーディネーター

第1ゾーン担当

今年度のライズリー会長のテーマは「ロータリー：変化をもたらす」であります。ロータリーが岐路に差し掛かってい
ると言われる現在、我々は変革(Transform)を目指さなければなりません。
去る11/20~11/23に開催した第46回ロータリー研究会には全国から多くのシニアリーダーの皆様にご参加を頂き

盛会裏に終了できました。研究会では「日本の心をどう世界に発信するか」を基本理念にプログラムを構成して実
施しました。幸い参加された皆様から好評を得ましたことは望外の喜びです。
具体的には、セッション１では「日本のロータリー100周年を迎えてのもう少しの努力」（日本のロータリーのこれま

での歴史と将来展望）、セッション２では「日本の元気なクラブ」（それぞれの規模のクラブの努力成果）、セッション
３では「変化をもたらす日本のロータリーの将来ヴィジョン」（世界と乖離しない日本のロータリーの存在意義）の研
修を行いました。

国際ロータリー理事 石黒慶一

Zones 1 & 2 & 3

「増強についての思い「増強についての思い「増強についての思い「増強についての思い」」」」
現在の日本ロータリーの会員数は多少の増加傾向にあるものの、40％は30人以下であると言われています。また平均

年齢は60歳以上が多く70歳以上のクラブも少なくありません。RIは地区の構成として1地区2700人75クラブ（1クラブ36人
となります）が望ましいといっています。会員増強の課題の1つは斎藤RI理事も仰っていましたが、30人以下のクラブの会
員数をいかにして増やしていくかだと思います。小人数クラブは元々活動できる会員数が少なく、またその地域での子ク
ラブ、孫クラブ、ひ孫クラブである事が多く、これは親クラブに対してある意味不利になる事でしょう。
1つの参考事例を述べてみたいと思います。昨年2570地区の坂戸さつきクラブは年初会員数18名でスタートして8名増

やして増加率44.4％としています。
１）年度会長は就任前から増強に対する強い思い、やる気があり、7月当初に会長推薦で2名入会させています。
（常にパンフレットと入会申込書を持ち歩き、これはと思う人にはロータリーを説明して入会を勧めていた）

２）会長のリーダーシップを意気に感じてクラブ会員一丸となって積極的に勧誘を行った結果7月から11月まで5ヶ月間
毎月のように入会者を得ています。

３）退会者（パスト会長）の再入会や7月に入会した新会員による紹介で新たな入会者もありました。
この例から分かることは、会長を始めとしてクラブ会員全員のやる気と普段からの積極的な継続的勧誘奉仕活動があ

れば増強は確実に出来るという事ではないでしょうか。またクラブ戦略委員会等で目標が決まったならば、会長や増強委
員長等が挫けることなく常に増強活動を引っ張り続けていく姿勢の大切さが重要であることを示しています。増強して仲
間を増やす事はロータリーの素晴らしさを広める事になるのです。これは正に公共イメージアップにも通じる事でしょう。
「「「「為せば成る為せば成る為せば成る為せば成る 為さねばならぬ為さねばならぬ為さねばならぬ為さねばならぬ 何事も何事も何事も何事も 成らぬは人の成らぬは人の成らぬは人の成らぬは人の 為さぬなりけり」上杉為さぬなりけり」上杉為さぬなりけり」上杉為さぬなりけり」上杉鷹山鷹山鷹山鷹山

第1ゾーン ロータリーコーディネーター補佐 坂本元彦

世界を変える行動人世界を変える行動人世界を変える行動人世界を変える行動人 （（（（People of ActionPeople of ActionPeople of ActionPeople of Action））））
〇公共イメージに関連するさまざまな課題に取り組むため、ロータリーは今年度、「世界を変える行動人」と題された新た
な公共イメージキャンペーンを開始しました。
〇ロータリーでは、地域に根付いて活動する会員達が、地元や世界に持続可能な変化をもたらす為に、行動しています。
〇公共イメージキャンペーンの目的
1. 認識と理解の間の格差を埋める
2. 「ロータリーとは何か」を定義し、ロータリーによる影響を明確に示す
3. 会員の参加、目的意識、寄付、活動を促すための土台を築く
4. それぞれの地元にふさわしい広告をクラブが作れるようにする

〇目的を果たすための戦略
１．People of Action（世界・地域を変える行動人）としてのロータリアンを紹介する。
2. 地域社会に課題・問題があれば、解決策と可能性を見出すロータリアンの姿を表現する。
3. 長期的な解決策をもたらすために、ロータリアン、地域社会のパートナー、専門家がビジョンを共有し、アイデアを交
換する姿を示す。
〇具体的な戦術…RPICとしての提案（ロータリアン自身が広告塔です。）
1．身近に「世界や地域を変えたロータリアン」が居て、地域へ紹介されてなければ、商工会議所ニュースや法人会広報
誌等を通じて、地域へ紹介して下さい。
2．地域社会の問題解決の為、ロータリアンは地域社会(ロータリー以外の団体)のパートナーやリーダーと共に積極的に
意見交換し、問題解決にご尽力下さい。
〇キャンペーンの一環として、ロータリーのブランドリソースセンターから新しい「メッセージ作成ガイド」をダウンロード出
来ます。
〇このガイドには、すべてのロータリアンが一貫した方法で心に訴えるロータリーのストーリーを伝え、ロータリーへの参
加を促す為のメッセージが紹介されています。
〇ブランドリソースセンターでは、公共イメージに関するその他のリソースを利用できます。

第1ゾーン ロータリー公共イメージコーディネーター 鈴木秀憲
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グ
ル
ー
プ

ク ラ ブ 名
2017年

7月1日現在
当月末
会員数

増
　
減

目
標
純
増

通
算
入
会

当月

出席率内女性 内女性

第
一
グ
ル
ー
プ

浦 和 115 1 113 1 -2 3 1 78.70 

浦 和 東 91 11 93 11 2 3 2 93.05 

浦 和 南 27 3 27 3 0 3 1 93.52 

浦 和 中 49 3 51 3 2 6 2 82.89 

浦和ダイヤモンド 20 4 21 5 1 3 1 94.64 

第1グループ計 302 22 305 23 3 18 7 88.56 

第
二
グ
ル
ー
プ

浦 和 北 80 7 80 7 0 8 2 85.76 

さいたま中央 44 2 44 2 0 5 2 89.00 

さいたまシティ 19 2 19 2 0 3 0 85.53 

浦 和 北 東 39 4 36 3 -3 3 1 87.96 

さいたま新都心 39 0 41 1 2 3 2 88.29 

第2グループ計 221 15 220 15 -1 22 7 87.31 

第
三
グ
ル
ー
プ

大 宮 67 2 76 2 9 5 9 82.43 

大 宮 南 41 8 42 8 1 8 1 58.54 

大 宮 中 央 53 0 53 0 0 6 0 86.84 

大 宮 シ テ ィ 74 7 74 7 0 8 0 71.42 

さ い た ま 欅 25 2 24 1 -1 3 0 73.20 

さいたま大空 15 6 16 6 1 2 1 61.54 

第3グループ計 275 25 285 24 10 32 11 74.49 

第
四
グ
ル
ー
プ

大 宮 西 108 7 117 6 9 10 11 84.50 

岩 槻 23 2 24 2 1 5 1 80.21 

大 宮 北 19 1 20 1 1 3 1 82.81 

大 宮 東 45 0 46 0 1 5 1 80.03 

岩 槻 東 27 3 30 4 3 3 3 92.59 

大 宮 北 東 15 2 15 2 0 2 0 67.00 

第4グループ計 237 15 252 15 15 28 17 81.19 

第
五
グ
ル
ー
プ

上 尾 36 0 37 0 1 3 1 88.51 

鴻 巣 23 3 28 3 5 5 5 94.00 

桶 川 20 0 24 0 4 5 4 90.64 

上 尾 西 43 0 43 0 0 3 0 90.40 

北 本 5 0 7 0 2 3 2 95.23 

上 尾 北 26 0 26 0 0 2 0 92.00 

鴻 巣 水 曜 32 1 33 1 1 5 1 84.85 

桶川イブニング 19 1 19 1 0 2 0 94.73 

第5グループ計 204 5 217 5 13 28 13 91.30 

第
六
グ
ル
ー
プ

春 日 部 35 1 34 1 -1 5 0 78.75 

杉 戸 42 1 45 2 3 5 3 73.33 

春 日 部 西 30 1 32 1 2 5 2 81.43 

庄 和 19 1 21 1 2 3 2 72.62 

春 日 部 南 32 2 31 2 -1 5 1 74.19 

春日部イブニング 25 1 25 1 0 5 0 84.00 

第6グループ計 183 7 188 8 5 28 8 77.39 

グ
ル
ー
プ

ク ラ ブ 名
2017年

7月1日現在
当月末
会員数

増
　
減

目
標
純
増

通
算
入
会

当月

出席率内女性 内女性

第
七
グ
ル
ー
プ

幸 手 44 1 45 1 1 3 3 95.11 

蓮 田 53 3 54 3 1 5 2 80.45 

久 喜 48 4 49 4 1 3 1 79.45 

栗 橋 8 0 8 0 0 2 0 76.78 

幸 手 中 央 23 1 24 1 1 3 1 90.00 

第7グループ計 176 9 180 9 4 16 7 84.36 

第
八
グ
ル
ー
プ

越 谷 96 4 101 4 5 4 6 79.13 

越 谷 南 48 3 51 4 3 3 3 78.39 

越 谷 北 52 3 54 3 2 3 2 75.64 

越 谷 東 46 3 47 3 1 3 1 82.38 

越 谷 中 19 1 21 2 2 2 2 90.16 

第8グループ計 261 14 274 16 13 15 14 81.14 

第
九
グ
ル
ー
プ

八 潮 33 3 33 3 0 3 0 96.60 

八潮イブニング 24 0 24 0 0 5 0 81.33 

草 加 中 央 14 0 7 0 -7 5 0 57.14 

八 潮 み ら い 24 0 24 0 0 6 0 62.50 

草 加 松 原 38 2 40 2 2 15 2 71.01 

第9グループ計 133 5 128 5 -5 34 2 73.72 

第
十
グ
ル
ー
プ

吉 川 16 0 17 0 1 3 1 85.95 

三 郷 33 4 33 4 0 5 0 93.65 

三 郷 中 央 19 1 19 1 0 3 1 78.50 

三郷ウェンズデー 24 3 24 3 0 2 0 81.25 

松 伏 14 3 16 3 2 3 2 94.98 

吉 川 中 央 0 0 20 3 20 0 20 75.00 

第10グループ計 106 11 129 14 23 16 24 84.89 

第
十
一
グ
ル
ー
プ

川 口 87 12 87 12 0 5 3 73.09 

鳩 ヶ 谷 21 2 20 2 -1 3 0 72.36 

川 口 東 24 0 26 1 2 3 2 68.19 

川口/鳩ヶ谷武南 23 2 25 2 2 3 2 93.06 

川 口 モ ー ニ ン グ 25 2 25 2 0 5 0 83.00 

川 口 南 35 6 33 6 -2 3 0 68.59 

川口シティ鳩ヶ谷 14 1 15 1 1 2 1 79.64 

埼 玉 ゆ ず 10 10 10 10 0 2 0 70.00 

第11グループ計 239 35 241 36 2 26 8 75.99 

第
十
二
グ
ル
ー
プ

戸 田 54 5 55 5 1 4 2 84.28 

蕨 19 2 20 2 1 3 1 86.66 

川 口 西 28 6 28 6 0 3 0 71.27 

戸 田 西 21 1 23 1 2 2 2 96.42 

川 口 北 20 0 20 0 0 5 0 81.20 

川 口 北 東 15 2 15 2 0 2 0 73.15 

川 口 中 央 10 1 11 1 1 2 1 95.00 

川口むさし野 14 2 14 2 0 1 0 95.00 

戸田イブニング 18 1 18 1 0 4 0 76.38 

第12グループ計 199 20 204 20 5 26 6 84.37 

地 区 合 計 2518 182 2623 190 87 285 124 82.07 

 2017～2018年度　　　　　会員数及び出席率報告11 月


